

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 9/30 第12号 文責 上田

学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生き抜く生徒の育成」

## 学校祭が始まります。

10月4日（火）の体育の部を皮切りに、13日（木）合唱の部、14日（金）文化の部と学校祭を実施します。

新型コロナウイルス感染状況は少し減少傾向ですが、本校でも感染者や濃厚接触者が〇ではなく、予断を許さない中で、教育活動が制限されていますが準備を進めています。体育の部は、昨年は学年ごとに実施しましたが、少しでも以前の形式に近づいたものになるように対策を講じながら実施します。また、昨年中止となった合唱の部も実施します。合唱・文化の部については、全校生徒が体育館に入って行うことはできませんが、学校祭の伝統を引き継ぐため、1学年を体育館内で鑑賞し、次年度につながるよう計画しています。文化の部の展示発表については、各教科夏休みの課題をはじめ学習の成果を展示します。美術部、コンピュータ部も、日ごろの活動での作品を展示します。舞台発表については、生徒会のオープニング映像をはじめ、吹奏楽部、和太鼓部の演奏、2年生・3年生・7組と昨年度より新たな生徒有志による発表を行います。

生徒たちは、このような状況においても自分達ができる工夫をして取組を進めています。今年の学校祭は「全力はチーム最大の戦力や！」をスローガンに、「全力」をキーワードとして、新型コロナウイルスに負けない、双ヶ丘中の学校祭に歴史を刻み、次の代に継いでいきたいとの思いで、学年・クラスでの練習に取り組んでいます。一人一人の生徒が「全力」を出し切り、全校生徒が一体となり、心に残る学校祭となるように期待しています。

## 生徒全員の力で、学校祭が成功するように頑張りましょう。

\*体育の部に向けて

\*文化の部に向けて

\*合唱の部に向けて



## 学校祭 保護者参観についてのお願い

今年度の学校祭も、コロナ禍での開催となります。保護者の皆様の参観に関しましては、感染防止の観点から、人数を制限しての参観にご理解ご協力をお願いします。

**体育の部** 保護者参観は3年生の保護者（1家庭1名）のみとさせていただきます。

来校時に、健康チェックカードを提出していただき、名札お受け取り下さい。

（再入場時は、名札の提示をお願いします。）

**合唱の部** 保護者参観は発表学年の保護者（1家庭1名）のみとさせていただきます。

来校時に、健康チェックカード（学年により色が異なる）を提出していただきます。

なお会場は、学年ごとに入れ替えを行いますので、ご了承ください。

**文化の部展示** 合唱の部と同日ですので、合唱の部参観前後にお願いします。

**文化の部舞台** 体育館の生徒席確保のため、保護者参観はできません。

- ・マスクの着用をお願いします。
- ・当日、健康チェックカードの提出（検温）は忘れずにお願いします。
- ・体調不良がある方、体調に不安のある方は、参観をご遠慮願います。

（裏面に10月の行事予定をのせております。ご覧ください。）\*コロナの状況により、変更する場合があります。